

## COMMUNICATION FINANCIÈRE

Au 31 décembre 2019



# COMMUNICATION FINANCIÈRE

Leader des banques marocaines ayant un actionnaire de référence internationale, Société Générale Maroc poursuit sa dynamique de croissance et confirme le bon déroulement de la feuille de route du programme stratégique « Avenir 2019-2022 ».

Au 31 décembre 2019, le Groupe affiche un Résultat Net consolidé de 1,24 milliards de dirhams, en hausse de plus de 8%.

PRODUIT NET BANCAIRE **CONSOLIDÉ** 



**CRÉDITS CLIENTÈLES EN CONSOLIDÉ** 



**RÉSULTAT NET** 



#### 1. UNE FORTE CONTRIBUTION AU FINANCEMENT DE L'ÉCONOMIE MAROCAINE

Société Générale Maroc confirme son positionnement de partenaire privilégié du développement économique du pays. Au cours de l'exercice 2019, l'activité de distribution de crédits, en faveur des ménages comme pour les professionnels et les entreprises, a été soutenue. Les encours crédits ont enregistré une hausse de 5,5 GMAD, permettant d'afficher une évolution positive de +6,76% par rapport à l'exercice précédent.

#### 2. LE RENFORCEMENT DU DISPOSITIF D'ACCOMPAGNEMENT DES **TPE ET PME**

En partenariat avec la Banque Européenne pour la Reconstruction et le Développement (BERD), Société Générale Maroc a lancé la première ligne de financement Green Value Chain (GVC). À travers cette nouvelle ligne de financement, Société Générale Maroc confirme son engagement et sa volonté d'accompagner les PME dans le développement de leur productivité et compétitivité, à l'échelle nationale et internationale.

Société Générale Maroc a également mis en place un dispositif complet d'accompagnement des jeunes entrepreneurs et TPE dans le cadre du programme Intelaka : réseau d'agences et d'experts dédiés, mesures d'accompagnement en terme d'accès au financement...

### 3. UN ACTEUR SOCIAL ENGAGÉ

Agir en faveur des populations défavorisées, soutenir l'inclusion financière et l'insertion professionnelle par l'éducation, la culture et le renforcement des capacités des plus jeunes... restent les axes d'intervention prioritaires de la Fondation Société Générale Maroc. En 2019, cette dernière a démontré la constance de ses engagements. En témoignent les nombreux partenariats noués pour le déploiement d'actions concrètes et tangibles sur l'ensemble des territoires : avec la Fondation Ali Zaoua pour l'ouverture d'un nouveau centre socioéducatif « Les Etoiles » à Marrakech, avec l'association Insaf pour le soutien à un programme de formation professionnelle en faveur de jeunes mamans sur Casablanca, ou encore avec l'association Kane Ya Makane pour la poursuite du programme éducatif « Tanouir » dans la région d'Agadir...

#### 4. DE NOMBREUSES RECONNAISSANCES ET DISCTINCTIONS

Société Générale Maroc a obtenu de nombreuses marques de reconnaissances et des prix prestigieux récompensant les changements opérés par la banque et les résultats de ses réalisations : Bank of the Year (The Banker), Best Investment Bank (EMEA Finance), Best Asset Management (EMEA Finance), Cash Management Market Leader (Euromoney), Best Trade Finance Provider (Global Finance)...

